

Le Tour de France - 1/1

Des kilomètres avalés, des tensions, des sueurs froides, des déceptions mais aussi de grands moments de joie, voilà ce que nous réserve chaque année la grande boucle.

Alors que le cyclisme traverse une période noire, que ce sport est totalement malade de ses trop nombreuses histoires de dopage, une course continue de faire rêver la plupart d'entre nous : Le Tour de France. Toujours imité, jamais égalé. N'ayons pas peur d'être chauvin, des trois grands tours (France, Espagne et Italie), le notre est sans aucun doute le plus prestigieux. Chaque leader a le mois de juillet en point de mire et espère une seule chose : avoir l'immense honneur de porter ne serait-ce que pour une étape la sublime tunique jaune. Ce bout de tissu est la cause de nombreux sacrifices, de souffrance et pour l'heureux élu d'une joie incommensurable. Le but d'une vie pour un coureur cycliste. Mais cette année avec les forfaits de nombreux bons coureurs tels que Petacchi et tant d'autres la course sera plus ouverte et donc plus passionnante avec un espoir pour nous français; Christophe Moreau porteur de la tunique tricolore depuis la semaine dernière. Pouvons-nous rêver ?

Des leaders, des français, des espoirs

En effet depuis quelques années les équipes françaises ont peut-être réussi à rendre le cyclisme tricolore plus sain. Malheureusement il faut être honnête, les résultats n'étaient donc plus au rendez-vous et nos athlètes ne se contentaient que des places d'honneurs. Mais cette année une véritable guerre contre le dopage a été lancée. Certes elle est démesurée et le cyclisme reste un bouc-émissaire car bien d'autres sports sont touchés sans être pour autant inquiétés. Cela dit si cette injustice pourrait servir à ramener nos coureurs vers des sommets pourquoi pas. Depuis que, je pense, le dopage est moins dominant, les français gagnent et sont de plus en plus présents. Peut-être parce que enfin ils courent sur un pied d'égalité. Il est vrai qu'à une semaine du tour, la victoire de Moreau aux championnats de France à Aurillac lui a donné de bonnes idées. Reste à savoir si lui et ses compatriotes seront capables d'aller jouer des coudes avec les meilleurs leaders.

Le tour déjà donné à Vinokourov

Ces derniers temps tout le monde sait que Vinokourov est le plus fort mais un tour de France est tellement exigeant que personne ne peut savoir le matin ce qu'il va se passer durant l'étape. Certes le kasakh est un coureur superbe, un modèle d'attaquant qui sait se faire mal et aller au bout de lui-même alors oui effectivement ce sera dur de le battre mais pas impossible. D'autres bons coureurs sont là et ne comptent pas faire uniquement de la figuration. Cette année le tour est très ouvert. Soyons certains que rien est écrit.